

# *Proyecto de Resolución*

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

## **RESUELVE**

Expresar su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a la nadadora argentina Agostina Hein quien se consagró campeona mundial juvenil en los 400 metros *medley* en Otopeni, Rumania, y lograr el récord nacional, sudamericano y del propio campeonato juvenil.

MICAELA MORAN  
DIPUTADA NACIONAL

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Por el presente proyecto proponemos que esta H. Cámara exprese su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a la nadadora argentina Agostina Hein quien se consagró mundial juvenil en los 400 metros medley en Otopeni, Rumania, y lograr el récord nacional, sudamericano y del propio campeonato juvenil.

Agostina Hein es oriunda de Campana y es miembro de SER (Natación Alto Rendimiento) de Zárate. La deportista de 17 años marcó un registro de 4m 34s 34 que le permitió obtener la medalla dorada y lograr que nuestro país estuviera representado en lo más alto del podio. Así, se impuso a la británica Amalie Smith por 1s 15 y a la japonesa Shuna Sasaki por 4s 60, que completaron el podio. Además, su tiempo significó un nuevo récord sudamericano por sobre el que tenía su compatriota Georgina Bardach -desde los Juegos Olímpicos de Atenas 2004, de 4m 37s 51-.

“La Vikinga”, como se la conoce, nació el 24 de abril del 2008 en la ciudad de Campana, a orillas del Río Paraná de las Palmas. A los siete años comenzó a competir en torneos organizados por la Federación de Aficionados de Natación del Norte de la Provincia de Buenos Aires. Desde sus comienzos su entrenador ha sido Sebastián Montero. A los 11 años se sumó a SER Natación de Zárate y comenzó a dar sus primeras brazadas hacia el profesionalismo. A los 15 años debutó en competencias internacionales en el Mundial Junior de Israel, donde fue medalla de bronce en 800 metros libres. Poco después en Qatar, donde se ubicó entre las mejores ocho en pruebas de fondo y consiguió el sueño olímpico: integrar la delegación argentina en París 2024, como la nadadora más joven de todo el equipo nacional.

En el presente año, 2025, brilló en los Panamericanos Junior de Asunción donde obtuvo ocho medallas —tres de oro, cuatro de plata y una de bronce— antes de su coronación en Rumania.

El hecho que motiva este proyecto, es el logro alcanzado en el Campeonato Mundial Junior en Otopeni que se realiza en el Aquatics Complex desde el 19 al 24 de agosto y en el cual participan más de 600 jóvenes nadadores en representación 100 federaciones nacionales. La competición se celebra en estas instalaciones construidas especialmente para albergar pruebas internacionales de natación de talla mundial. La anterior edición del Campeonato Mundial de Natación Juvenil se desarrolló en 2023 en Netanya, Israel.

Agostina Hein, preparada en Zárate y en las piletas del Centro Nacional de Alto Rendimiento (CeNARD), todavía es una adolescente, pero su nombre ya se ha grabado en la historia de la natación argentina.



**DIPUTADOS**  
ARGENTINA

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares su voto positivo para con la presente iniciativa.

MICAELA MORAN  
DIPUTADA NACIONAL